



# Beschlussauszug

## aus der

### 11. Sitzung der Gemeindevertretung Korswandt

#### vom 17.06.2021

---

#### **Top 5 Einwohnerfragestunde**

Herr Handke fragt nach dem Sperrmüll im Gothenweg. Dieser liege dort schon 14 Tage bei den Kleingärten auf der Ecke. Das Amt möge bitte die Entsorgung kontaktieren.

Weiter wird zu den Lichtprofilen der Bäume im Gothenweg erfragt, wer hier die Zuständigkeit trage. (Forst?) Herr Wurzel erklärt, dass das Amt bitte die Forst kontaktieren solle, Herr Prabel kenne das Thema bereits.

In der Wiesenstraße stehe ein Baucontainer von Konvens (gegenüber Dr. Müller) auf Gemeindeland direkt an der Straße. Das Ordnungsamt möge bitte dokumentieren und Sondernutzungsgebühren in Rechnung stellen bzw. den Container auf Kosten entfernen lassen.

Eine Einwohnerin erbittet die Aufstellung einer Bank am Hasenberg. Diese sei bereits in Arbeit, so Herr Wurzel.

Herr Handke geht weiter auf die Parkplatzsituation in Korswandt ein. Herr Wurzel erklärt, dass er an der Ecke ehemals Schneiderei, Montag früh vor Ort gewesen sei und die Fahrzeugführer aufgefordert hätte, die drei Fahrzeuge vom Gehweg zu entfernen. Die Mitarbeiter dort, haben den Bürgermeister übel beschimpft.

Daraufhin wurde das Ordnungsamt aufgefordert zwischen 08.00 und 10.00 Uhr Kontrollen durchzuführen und auch die Firma darauf hinzuweisen, dass sie dort nicht stehen dürfen. Klappt noch immer nicht, Ordnungsamt bitte durchgreifen!

Herr Handke erklärt, dass auch im Gothenweg, neben der Straße geparkt wird. Schilder? Absperren? Das Ordnungsamt möge bitte Lösungsvorschläge erarbeiten und dem Bürgermeister vorlegen.

Parallel dazu solle das Ordnungsamt auch regelmäßig kontrollieren!

Herr Liermann hat eine Nachfrage zum Thema Straßennamen und Hausnummierung. Bei ihm funktioniere es noch immer nicht wirklich. Hier hätte der Bürgermeister im Einwohnermeldeamt nachgefragt, die ihm bekannt waren, waren auch korrekt registriert. Falsche Sendungen o.ä. resultieren aus privaten Adresshändlern oder Sons-tigem!

Der Parkautomat hat heute keine Münzen genommen. Das Ordnungsamt möge bitte dringend prüfen.

Herr Kutz berichtet über die defekte Straßenbeleuchtung. Der Bürgermeister erklärt, dass diese vor 14 Tagen repariert worden sei. Danach sei aber zum Beispiel bei Familie Friedrich wieder alles dunkel gewesen, so Herr Kutz. Der Bürgermeister kümmert sich und informiert die Edis.

